

An den Bürgermeister der Stadt Rheine
Dr. Peter Lüttmann

An den Vorsitzenden des Bau- und Mobilitätsausschusses
Karl-Heinz Brauer

per E-Mail
nachrichtlich an die Fraktionen im Rat

30. Juni 2022

Antrag zur Verbesserung des Radverkehrs in der Stadt Rheine zur Befassung im Bau- und Mobilitätsausschuss

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,
die Fraktion der Partei Die Linke im Rat der Stadt Rheine beantragt folgende
Verbesserung des Radverkehrs in der Stadt Rheine:

Roteinfärbung der Fahrradspuren

Dazu wird die Verwaltung beauftragt, die entsprechenden Mittel in den Haushaltsplan
2023 einzustellen.

Begründung:

Durch eine Roteinfärbung der Fahrradspuren an den Kreuzungen des Rings wird für
eine zusätzliche Sicherheit des Rad- und Fußverkehrs in der Stadt Rheine gesorgt.
Beide Verkehrsteilnehmergruppen erhalten so deutlichere Kennzeichnungen.

An der Hansaallee und am Lingener Damm sind die Radfurten bereits mit einer
Roteinfärbung gekennzeichnet. Für die Neuenkirchener Straße ist dies auch
vorgesehen (Vorlage 276/21).

Wir halten es daher für geboten und erforderlich, nun auch die restlichen Radfurten
des Ringes zu markieren, um eine einheitliche Verkehrsführung herzustellen.

Mit freundlichen Grüßen



Heinz-Jürgen Jansen
Die Linke. Ratsfraktion Rheine